

PRESSEINFORMATION

Delmenhorst, 10. April 2025

Bunte Bänke für die Delmenhorster Innenstadt

Innenstadtkaufleute und DWFG stellen neue Farbtupfer entlang der Lange Straße auf

Mit dem Frühling zieht nicht nur frische Luft, sondern auch frischer Wind durch die Delmenhorster Innenstadt: 15 neue, farbenfrohe Bänke laden ab sofort zum Verweilen vor den Geschäften ein. In einheitlichem Design und leuchtenden Farben setzen sie gezielte Farbtupfer – als sichtbares Zeichen für eine einladende City.

Die Idee zu den Bänken stammt direkt aus dem Einzelhandel. „Die Händlerinnen und Händler wünschten sich mehr Aufenthaltsqualität vor ihren Geschäften und stärkere Sichtbarkeit“, berichtet Connor Hoffmann von der Delmenhorster Wirtschaftsförderungsgesellschaft mbH (dwfg). „Mit den bunten Bänken schaffen wir beides – und zeigen: *Hier tut sich was!*“

Die dwfg hat diesen Impuls aufgegriffen, entwickelte das Konzept weiter und setzte es gemeinsam mit den Kaufleuten und der Stadt um. Die neuen Sitzgelegenheiten sollen kleine Inseln der Begegnung schaffen – zum kurzen Verschnaufen, für ein Gespräch oder eine Kaffeepause – direkt vor den Geschäften.

An der Aktion beteiligen sich zahlreiche Geschäfte, darunter der Juwelier Buchholz, die Buchhandlung Sabine Jünemann, die Pluspunkt Apotheke, Herr Lieblingsstücke und Lieblingsstücke, Gameground, Leder Strudthoff, Intersport Strudthoff, Carl Otto, Weigmann Brillen, die Tourist-Information, Männer Többens, Thalia und Zeitraum.

Die bunten Bänke sind Teil einer Reihe geplanter Maßnahmen zur Aufwertung der Innenstadt, die in den kommenden Monaten folgen sollen.

Bildnachweis

Foto 1 und 2: Vorstellung der neuen Bänke (Fotos: Kristina Kaaz)

Weitere Informationen für die Redaktionen:

Delmenhorster Wirtschaftsförderungsgesellschaft mbH
Lange Straße 128
27749 Delmenhorst
www.dwfg.de

Ihre Ansprechpartnerin:

Lisa Jansen
☎ 04221 99 28 81
✉ presse@dwfg.de